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Herrn 
Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 Wie n 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

4591/J betreffend Atomstrom-Leitungen in Österreich, welche die 

Abgeordneten Gabriele Binder und Genossen am 2. April 1993 an 

midh richteten, stelle ich zu den Punkten 1 bis 3 der Anfrage 

fest: 

Punkte 1 bis 3 der Anfrage: 

Sind die Planungen für eine derartige Stromleitung von dertsche

chisch-österreichischen Staatsgrenze bis nach Ernsthofen derzeit 

aktuell? 

Wenn nein, unter welchen Voraussetzungen - im Hinblick auf den in 

der NEWS-Meldung von Verbund-Sprecher Martin Stiglmayer ange

sprochenen "prognostizierten höheren Stromverbrauch" können 

diese Planungen für ähnliche Leitungsvorhaben von der tschechisch 
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-österreichischen Staatsgrenze bis nach Ernsthofen wieder aktuell 

werden? 

Wie soll nach dem derzeitigen Stand der Planungsvarianten der 

Leitungsverlauf in Österreich aussehen? 

Antwort: 

Auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Nr.3694/J wird 

verwiesen. 

Planungen für ähnliche Leitungsvorhaben von der tschechisch

österreichischen Staatsgrenze bis nach Ernsthofen sind mir nicht 

bekannt. 

Detailpläne, aus denen der konkrete Trassenverlauf entnommen 

werden kann, hat die Verbundgesellschaft dem Bundesministerium 

für wirtschaftliche Angelegenheiten nicht übermittelt. 
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